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"̂  Lope Chillón, expuso al Rey 
los problemas de Torrejón 

«LA ENTREVISTA, 
MUY POSITIVA» 

/ • * 

M Dentro de unos días San 
Fernando de Henares cele
brará el Día del Árbol. Con
sistiré en que colegios, aso
ciaciones de vecinos, APAS 
y vecinos planten árboles en 
distintos tugares de la loca
lidad. Entre los zonas están 
el paseo de los Chopos, pa
seo de los Pinos y la zona 
verde del Parque Henares. 

Para elegir el dibujo que 
ilustrará el cartel anuncia
dor del Día se ha convocado 
un concurso de dibujo entre 
los alumnos de los colegios 
del pueblo. El niño que con
siga que su dibujo sea selec
cionado será premiado con 
un tren eléctrico. 

• El Día de Cisneros en Al-
cali de Honres se celebró ei 
domingo, día 16, con una 
misa y actos académicos, 
que terminaron con una 
conferencia en el Paraninfo 
de la Universidad cisneria-
ua a cargo del profesor pa
dre Juan Unteguer, especia
lista en el tema. La confe
rencia versó sobre *El car
denal Cisneros y su villa de 
Alcalá*. 

Este acto de recuerdo 
anual a Cisneros significa 
la recuperación de la tradi
ción del *16 de noviembre», 
aniversario de la fecha en 
Que el cuerpo del cardenal 
llegó a Alcalá para ser ente
rrado en la ciudad. 
• £1 pasado sábaám, en la 
Casa Grande de Torrejón, se 
celebró un recital de poesía 
con el lema 'Poesía, arte y 
mensaje: Este recital se en
marca dentro de las jorna
das culturales que se están 
celebrando en torrejón, or
ganizadas por el Ayunta
miento. 

La introducción estuvo a 
cargo del Taller de Poesía 
del Instituto León Felipe. 
Intervinieron: el Colectivo 
de Poesía Casa Municipal de 
la Juventud, con poemas de 
Bertolt Brecht y AUen Gis-
berg, y Juan Diego y Espe
ranza Alonso, que recitaron 
poemas de León Felipe, Ma
chado, Albertt, Larca, Ñeru-
da y Celaya, entre otros. 

Igualmente en estas jor
nadas han tenido lugar re
presentaciones de teatro, 
recitales de música y confe
rencias. Durante los 
próximos días actuarán los 
siguientes grupos de teatro: 
día 22, Los Saltimbanguis; 
día 26, Pantomima, y día 30, 

i Cariátides, que representa
rá «Yerma». , 

«May positiva. Confiamos que el Rey, con sn peso, nasa que se 
escache de ana vez por todas nuestras opiniones.» Así se 

expresaba el alcalde de Torrejón el socialista Lope Chillón, 
después de la audiencia que el Rey concedió a los alcaldes de 

Rota, Zaragoza y Torrejón, ciudades donde están instaladas bases 
norteamericanas 

La principal petición de los 
alcaldes al Jefe del Estado fue 
que la nueva firma de los 
acuerdos bilaterales que se rea
lizará próximamente se haga 
de forma diferente y que se 
contemplen y resuelvan los 
problemas que afectan a las 
tres ciudades. Se hizo hincapié, 
sobre todo, en la seguridad del 
puesto de trabajo para los espa
ñoles que prestan sus servicios 
en las bases, ya que muchos de 
ellos han sido despedidos y 
reemplazados por personal ci
vil americano, algunos de ellos 
familiares de militares desti
nados en España. También se 
pidieron refugios atómicos 
ante el peligro que representa 
para la población las bases, y 
una mejor colaboración entre 
las fuerzas armadas españolas 
y los ayuntamientos. 

Según Lope Chillón, al Rey 
se le expusieron con toda clari
dad los problemas e inquietu
des de los ciudadanos y se le 
comentó el deterioro que su
fren cada vez más las relacio
nes entre los dos pueblos, a pe
sar de haber intentado un 
acercamiento a través de inter
cambios culturales y deporti
vos. «Incluso —continúa al al
calde— se han dado situacio
nes de desprecio y de «tortazos 
absolutos» por parte de los 
americanos, por ejemplo, con 
el asunto de las ayudas eco
nómicas que solicitamos para 
cuestiones culturales; a Torre
jón y Rota nos dieron sólo 
25.000 dólares y a Zaragoza 
unas diapositivas, que, natural
mente, devolvió. Es una acti
tud inconcebible con quienes 
sufren el peligro de tener una 
base americana en su territorio 
y saber que alguien les está 
apuntando con unas conse
cuencias imprevisibles de cal
cular.» 

El Rey, según el edil, escu
chó con toda atención las que
jas de los alcaldes, dando 
muestras de tener un profundo 
conocimiento del problema. 

INAUGURADO EL HOSTAL 
TOREJON 

El hostal Torrejón fue inau
gurado el pasado lunes en el 

Lope Chulón: *has bases, el prin-
cippal problema» 

curso de una recepción ofreci
da por José Fernández, su di
rector. Asistieron el alcalde, 
Lope Chillón, y la corporación; 
el subgobernador, Ricardo La-
rrainzar; el delegado provin
cial de Turismo, José García 
Moreno; alcaldes de las locali
dades próximas, el presidente 
y vicepresidente de UNICEM, 
directores de bancos y repre
sentantes de partidos políticos, 
agrupaciones deportivas, asi 
como numerosos vecinos. 

El nuevo hostal es la prime
ra instalación de estas caracte
rísticas que tiene Torrejón 
—no hay ningún hotel— y 
consta de 60 habitaciones do
bles, tres suites, salón social, 
aire acondicionado, música 
ambiental, restaurante, cafete
ría, «night club» y bingo. 

En el corredor 
Henares 

FERIA 
INDUSTRIAL 

El alcalde de Torrejón, 
Lope Chillón, ha manteni
do Ta primera reunión for
mal con representantes de 
la Unión de Empresarios de 
la zona para organizar la 
primera Feria Industrial y 
Comercial del Corredor del 
Henares el próximo junio, 
mes en que se celebran las 
fiestas. La intención de este 
proyecto es consolidarlo, ya 
que existen en el corredor 
más de mil industrias que 
encontrarían en esta Feria 
un medio idóneo de inter
cambio y acercamiento. 

En el centro de EGB, de dos plantas de altura, se atenderá también a 25 
párvulos. Las necesidades de la localidad quedan asi cubiertas 

Ajalvir: El Ministerio las construyó en 
seis meses 

NUEVAS ESCUELAS 
En sus ocho unidades se impartirán 
clases de primero a octavo de EGB 

El alcalde de Ajalvir, José María Rodríguez, inauguró el pasado 
sábado, día 15, el nuevo colegio nacional San Blas. Al acto 

asistieron los diputados provinciales Avelino González y Ángel 
Redondo, los alcaldes de Torrejón, Paracaelloa y Daganzo, la 
Corporación Municipal, el cura párroco Jaime Ceide —que 

bendijo las nuevas escuelas—, profesores y numerosos vecinos, 
entre los que abundaron los niños 

A las doce treinta de la mañana, y con un día espléndido, 
Quedaban inauguradas oficialmente las ocho unidades de 

GB, en dos plantas, que el Ministerio ha tardado seis meses 
en construir. 

La directora del colegio, Lorenza Castro, mostró a los visi
tantes el centro, de aulas amplias, decoración agradable y 
conuna gran cantidad de luz. Se impartirá de primero a octa
vo de EGB y atenderá también a 25 párvulos. 

Con estas nuevas aulas quedan cubiertas las necesidades 
escolares de Ajalvir. Los trámites para la construcción del 
mismo se iniciaron con la Corporación anterior, aunque la 
concesión del presupuesto y las obras se han realizado con el 
Ayuntamiento actual. 

Después de la inauguración se ofreció un convite a todos los 
niños del pueblo en las nuevas escuelas y un vino español a las 
personalidades asistentes al acto. 

Fotos: Charo Gallego 

José María Rodríguez, alcalde de Ajalvir, durante el acto de inauguración 

El Gobierno Civil anula el cierre del colegio decretado por 
sus propietarios 

MANO DURA CON EL VALLE INCLAN 
Se reanudan las clases, imponiéndose una multa de medio 

millón de pesetas a los dueños 
Los 360 niños que asistían al colegio Valle 

laclan se encontraron de la noche a la mañana 
en la calle y sin clase el pasado viernes día 14, 

al haber decretado el cierre del centro 
los nuevos dueños, herederos de Juan José 

Carrascosa, 
fallecido el mes pasado. María Pilar y Francisco 

Carrascosa habían tomado la decisión de no 
continuar con las actividades de su padre al no 

existir en el testamento ninguna disposición 
qne les obligara a ello 

Con los niños sin clase y los nuevos propieta
rios ilocalizables, el martes día 11 se reunían en 
la Delegación Provincial de Enseñanza el alcal
de de Alcalá, Carlos Valenzuela, la comisión de 
Enseñanza, con su presidente, Sergio Coello; pa
dres y profesores, con el delegado provincial de 

Educación, Ricardo Jerez, el subdirector de Per
sonal e inspectores de la zona. 

A pesar de estar citados, los dueños no asistie
ron a la reunión. El resultado de la entrevista 
fue que Gobierno Civil y Delegación decidieron 
abrir el colegio y reanudar las actividades, ya 
que se había procedido ilegalmente a su cierre 
al no pedir autorización al Ministerio. El colegio 
se abrió y el miércoles 19, los niños asistían de 
nuevo a clase. Se na colocado una cerradura 
nueva y se tiene previsto crear una comisión 
gestora que se ocupe del tema. El colegio está 
subvencionado al 100 por 100. 

El Gobierno Civil ha puesto una multa de 
medio millón de pesetas a los nuevos dueños y 
piensa citarles por requerimiento notarial. Los 
padres de alumnos tienen la intención de iniciar 
una querella por estafa. 
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COLMENAR 

• Si los concejales del Ayun
tamiento de La Cabrera lo 
consideran oportuno, se nom-
orará un recaudador ejecuti
vo. En el mismo pleno en que 
debiera aprobarse esta pro
puesta se tratará igualmente 
del plan de obras para el año 
1981, para lo cual ya han efec
tuado una solicitud a la Dipu
tación Provincial madrileña. 

• Varias obras están pen
dientes de la realización en la 
localidad de Torrelaguna, ya 
aprobadas y subvencionadas 
por la Diputación Madrileña. 
En estos momentos se en
cuentran en período dejpubli-
cación en el *Boletín Oficial 
de la Provincia». 
• £n el pleno celebrado en 
Miraflores de la Sierra se pre
sentó una moción referente a 
la concesión de autonomía 
para el Patronato de la Resi
dencia de Ancianos, así como 
otra moción para la constitu
ción de una comisión de Sani
dad. Hubo otra propuesta 
más, que hacía referencia al 
abastecimiento de agua para 
Hoyo-Añe. Se trató también 
de la aprobación provisional 
de varios planes parciales (17, 
20, 21, 22, 25 y 26) y dos pla
nes especíales, el P15 y el P16. 
Con el tema de las elecciones 
sindicales y otros puntos más 
de puro trámite se dio por fi
nalizada la sesión. 
• Por un importe de más de 
sesenta millones de pesetas se 
ha aprobado un expediente de 
modificación de crédito con 
cargo al presupuesto de la lo
calidad de Navacerrada. 
Igualmente, en el pleno del 
día 6 se aprobaron las obras 
para la inclusión en el plan 
provincial, entre las que se 
encuentra el proyecto del cen
tro de cultura, con un impor
te de más de treinta millones, 
la pavimentación de calles, 
carreteras y aceras, así como 
la ordenación de un solar 
para jardinería. En cuanto a 
la clínica de urgencia, que 
está en proyecto, y una nueva 
captación de agua, se está 
pendiente para su realización 
de la aprobación de un presu
puesto extraordinario. 

M Ha habido unanimidad to
tal por parte de los concejales 
de Colmenar Viejo a la hora 
de aprobar una solicitud para 
la instalación de una emisora 
de FM. Consenso absoluto 
hubo igualmente ante la pro
puesta de integración de este 
Ayuntamiento a la Federa
ción Española de Municipios, 
donde todos los pueblos pue-

.den estar representados. 

Viviendas sociales: en Colmenar llevan desde 1944 esperándolas 

Colmenar Viejo: En los terrenos cedidos hace treinta y seis 
años para viviendas sociales, el Ayuntamiento pide 

QUE CONSTRUYA 
EL MOPU 

Desde la Obra Sindical a la Dirección General de Patrimonio 
Urbano, el proyecto ha pasado de unas manos a otras 

Gran polémica ocasionó en la última reunión del pleno 
colmenareño un asunto que ya colea desde hace tiempo 

Un delicado, enojoso y anti
guo tema como es el de un te
rreno de más de una hectárea, 
propiedad del Ayuntamiento, 
situado dentro del casco urba
no. En el año 1944 la Corpora
ción entonces existente cedió 
dicho terreno para la construc
ción de viviendas sociales a la 
Obra Sindical. Los años han 
pasado y, sin embargo, las ca
sas no se han construido. Pare
ce ser que hace tiempo se efec
tuó una escritura de reversión, 
pero misteriosamente ha desa
parecido, por lo que la nueva 
Corporación ha tomado cartas 
en el asunto después de tantos 
años y ha formulado una pro
puesta al MOPU a través de la 
Dirección General del Patri
monio Social y Urbano. Esta 
ha contestado que era un asun
to que debía acordarse en ple
no y aprobarse por unanimi
dad para que se realizara la de
volución. 

ANTECEDENTES 
Meses atrás mandaron una 

comunicación de este organis
mo en la que se declaraba que 
no había ningún inconvenien
te, pero en el mes de octubre 
una nueva comunicación al 
Ayuntamiento de Colmenar 
decía todo lo contrario, es de
cir, que no se efectuaría la de
volución. 

El Ayuntamiento, acto se
guido, acordó interponer un 
recurso de alzada ofreciendo la 
posibilidad de que si se certifi
ca y se garantiza plenamente a 
esta Casa Consistorial que para 

primeros de año se realizan las 
viviendas sociales, el Ayunta
miento cederá nuevamente el 
terreno al MOPU. 

El 
TRES CANTOS 

estudio ecológico sobre 
Tres Cantos puso a" los ediles 
de acuerdo a la hora de votar. 
El estudio ecológico ha sido ca
lificado de bastante objetivo, y 
de ahora en adelante se le ten
drá muy en cuenta a la hora de 
tocar temas referidos a esta ur
banización futura. 

Por el contrario, no estuvie
ron de acuerdo los concejales 
en el siguiente punto, exacta
mente los dos centristas y dos 
del grupo independiente, que 
votaron en contra de la apro
bación de la modificación del 
plan general de Colmenar. Sin 
embargo, por mayoría el punto 
quedó aprobado, con lo que 
todo el casco urbano ha queda
do liberado. Como consecuen
cia podrá empezarse a cons
truir. N 

DEHESA DE 
NAVALVILLAR 

Otro tema muy discutido fue 
el de la Dehesa de Navalvillar, 
en la que el Ministerio de De
fensa, además de otros terre
nos, también del término de 
Colmenar, está interesado en 
comprar. 

En éste pleno se dio cuenta 
del estudio ecológico realizado 
sobre la dehesa y de la visita 
que hicieron al Ayuntamiento 
miembros del Ministerio de 
Defensa. 

Hubo, sobre este tema, divi
sión de opiniones, y el grupo 
socialista expuso que lo único 
que les habían hecho hasta el 
momento era una oferta ver
bal, por lo que solicitarán al 
Ministerio de Defensa un in
forme más concreto, detallado 
y exacto. 

Además se celebrarán una 
serie de reuniones por parte 
del Ayuntamiento con las per
sonas afectadas, así como con 
miembros de la Cámara Agra
ria. Igualmente, la Corpora
ción ha acordado crear una co
misión tripartita entre los afec
tados, la Cámara Agraria y el 
Ayuntamiento. 

San Sebastián de 
los Reyes: Acaba 
de inaugurarse 

CIRCUITO DE 
BICICLETAS 
En los últimos meses se ha 
desatado a nivel nacional 

ana impresionante actividad 
deportiva. Son ana gran 

mayoría las personas que se 
han dedicado a practicar con 

regularidad cualquier tipo 
de deporte 

En San Sebastián de los 
Reyes se ha inaugurado en 
estos últimos días un circui
to de bicicletas y otro para 
la práctica del «footing». 
Pensamos que el primero 
habrá alegrado a todos los 
ciudadanos de esta pobla
ción y, sobre todo, a la 
Unión Ciclista, que tanto ha 
trabajado y lo sigue hacien
do por este deporte. 

Equipo para el plan 
general 

Pasando a tema munici
pales, se aprobó, en un re
ciente pleno extraordinario, 
solicitar una póliza de 15 
millones de pesetas al Ban
co de Crédito destinadas a 
gastos.de tesorería. 

También en una sesión 
permanente se aprobaron 
las bases para la contrata
ción del equipo que se en
cargará de realizar el plan 
general de San Sebastián 
para presentarlo a Coplaco. 
Estarán expuestas las bases 
durante diez días, y antes 
del 20 de enero el adjudica
tario deberá entregar los 
trabajos. 

En esta misma perma
nente se aprobaron las ba
ses para cubrir cuatro pla
zas de policía municipal. 

PRIMER NUMERO 
DE «EL ECO DE 
MIRAFLORES» 

DIPUTACIÓN PROVINCIAL 
DE MADRID 

En el «Boletín Oficial del Estado» de 14 de los corrientes se inserta 
anuncio para contratar mediante concurso la señalización horizontal de 
las vías provinciales de la zona Norte. 

El precio tipo del concurso es de 4.869.461 pesetas, pudiendo 
presentar proposiciones en la Sección de Fomento de esta Corpora
ción, García de Paredes, 65, 7.a, hasta las doce horas del día 9 de 
diciembre de 1980, previo depósito en concepto de fianza provisional 
de 102.388 pesetas. 

Madrid, 15 de noviembre de 1980.— El secretario, José María 
Aymat. 

Con una bella vista del 
pueblo a todo color se abre 
la portada de la revista «El 
Eco de Miraflores», cuyo 
{>rimer número acaba de sa-
ir a la calle. Editada por la 

Agrupación Socialista de 
Miraflores de la Sierra, la 
nueva publicación «quiere 
servir de medio —dice su 
editorial— para transmitir 
la información periódica al 
pueblo que los socialistas 
prometimos en la campaña 
electoral, y que hasta añora 
se ha dado de manera dis
continua. Asimismo «El 
Eco» estará siempre abierto 
a todos los ciudadanos li
bres de Miraflores que, res
petuosos con las ideas de los 
demás, quieran exponer las 
suyas». 

«El Eco de Miraflores» 
nace con periodicidad bi
mensual, si bien a partir de 
su cuarto número se con
vertirá en mensual. Su di
fusión es local, si bien pasa
rá a ser comarcal para ocho 
pueblos de la zona, ven
diendo sus tres mil ejempla
res de 32 páginas al precio 
de 60 pesetas. 

En el número que acaba 

ELECO 
DE 
MIRAFLORES 

de salir al ruedo del perio
dismo se incluyen artículos 
sobre arte y cultura, amplia 
información municipal, de
portes, toros, cartas al direc
tor, agricultura y ganadería 
y noticias de las actividades 
del PSOE. 

Desde CISNEROS damos 
la bienvenida a «El Eco de 
Miraflores» a través de su 
redactor jefe, Waldo Barto
lomé, a la vez que agradece
mos sus elogios hacia nues
tra publicación provincial. 
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Una trombosis cerebral le hace actuar ante dos únicos espectadores: la 
vida y la muerte 

SAN SEBASTIAN, ULTIMA 
CARPA DE EDUARDINI 

Vecino de este 
municipio, el 

famoso «rey de los 
enanos» ha sido, 

desde 1930, una de 
las más importantes 

figuras del circo-
mundial 

A finales del mes pasado, el 
payaso Ednardini foe internado 
en la clínica Puerta de Hierro. 
Una operación de cataratas fue 
el motivo. Tras la intervención, 
realizada con éxito, Kdnardmi 
—eufórico y con la creencia de 

poseer la vitalidad de un 
elefante— volvía a pedir que, ya 

que estaba allí, le operasen de 
nuevo, esta vez de próstata. La 

. operación f oe igualmente otro 
éxito, pero ese cuerpo de elefante 
se resquebrajaba, herido por un 
noevo enemigo: una trombosis 

que cuando escribimos esto hace 
Peligrar por su vida. La vida de 

un payaso, uno de los grandes, de 
los originales, de los que ya 

apenas si quedan 

Con setenta y tres años a 
puestas, la tercera edad que le 
"aman los de la segunda, quie-
n es caminan mas deprisa de lo 
Que se creen hacia ella, que no 
Quiere decir Tercer Mundo, en 
el sentido geopolítico, aunque 
casi se parece si por ambos en
tendemos desolación, abando
no, injusticia, desprotección, 
desinterés..., Eduardini levan
tó del asiento del circo de la 
vida a los familiares y nume
rosos amigos que esperaban su 
vuelta. 
. No se trataba esta vez de una 

Sn*a circense; no había risas 
niaplausos. La muerte, espec
tadora cruel e impasible, fría y 
ftada amiga de compromisos, 
estaba sentada como única es
pectadora, observando las 
huecas del payaso. ¿Diálogo de 
sordos? Cuando escribo estas 
lineas continuaba la interpre
tación del augusto ante la seria 
señora... 

LA RISA 
. Hacer reír. ¡Ahí es na! La 

risa y el llanto son dos herma
nas que nacieron gemelas, uni
das por la espalda. Concurren 
siempre opuestas, pero por es
tar adheridas, fijas, trenzadas 
en una misma columna verte
bral, poseen una misma sensi
bilidad. Se puede llorar de ale-
?ría, y se puede reír saltando 
agrimas de los ojos. Los paya
sos son los profesionales que 
conducen a estas siamesas por 
todo el mundo, mostrando sus 
dos rostros: el de la risa y el de 
la tristeza. 

Hubo alguna vez un público 
Que comprendía esta parodia, 
una más, de la vida humana, 
Pasándolo bomba con las ocu
rrencias de los payasos. Hoy, el 
Público no tiene tantos deseos 
ue reír y las lágrimas no apare
cen por ninguna parte. Masifi-
cado, aplastado por el cemento 

El rey con los enanos, a la entrada de la residencia de los jefes de Gobierno ingleses 

8 
iá 

Eduardini prepara un número 
y el trabajo agotador, o por el 
desempleo, no tiene, y es 
lógico, esos deseos de reírse 
con los payasos del circo. Ni 
con las ocurrencias de los pa-
yasines de sus"hijos. ¿Qué pasa? 

Tampoco en los circos, por 
desgracia, proliferan los augus
tos de antes, ese Rámper genial 
e inspirado, ese Charles Rivel, 
con su inocencia bañada por el 
agua de sus ojos; los hermanos 
Albano, Juanito Moreno, 
Thedy... y Eduardini. Hoy, 
muchos payasos basan su gra
cia en chistes groseros y repi
ten sin ingenio los números 
que inventaron sus anteceso
res. 

ESCUELA AL AIRE LIBRE 
Eduardini es de los de antes, 

de los originales. Nacido en la 
madrileña calle del Salitre, 
crecido en el barrio de Tetuán, 
no procede de una familia de 
tradición circense (varios de 
sus hijos sí la siguieron durante 
varios años). Su escuela fue la 
calle, como la de tantos otros. 
Sin cumplir los veinte es uno 
de los que visita con asiduidad 
la Casa del Labrador, hoy de

saparecida, como se le llamaba 
por los años veinte a un solar 
de caballerías, en la Moncloa. 
En este lugar, sin la ayuda de 
profesores ni consejo de exper
tos, se formaron al aire libre 
importantes elementos circen
ses de los años treinta, aplaudi
dos también por los públicos de 
las décadas posteriores. Entre 
ellos Juanito la Liebre, así lla
mado porque saltaba como 
ella, con una agilidad prodigio
sa; Antonio Bendicho, un 
acróbata que triunfó interna-
cionalmente. Y también 
Eduardini... 

«El rey de los enanos», así 
llamado porque por los años 
cincuenta popularizó ún 
número sensacional, formado 
por una «troupe» de siete ena
nos payasos y acróbatas. Die
ron la vuelta al mundo, actua
ron en los más prestigiosos cir
cos, en el casino de Londres... 

Cuando Eduardini era 
anunciado en los carteles, el 
circo se llenaba... Tiempo 
atrás, cuando daba sus prime
ros pasos circenses, las penu
rias y miserias eran muchas. 
Por los años cincuenta ganaba, 
sin embargo, mucho dinero. 
Pero ya el circo estaba tocado 
de muerte. En aquellos años de 
sus inicios, la carpa, que toda
vía brillaba como la plata, em

pezaba ya a oxidarse. Era el 
final de una época de esplen
dor (¿vendrá otra?), recordada 
por muchos y por el propio 
Eduardini. 

AL CINE 
Este año se han cumplido 

sus bodas de oro de matrimo
nio con la risa, pues fue a prin
cipios de 1930 cuando se hizo 
definitivamente payaso, aban
donando la suerte de la acroba
cia. Risa paseada por el globo. 
Viajera. En 1947 se le ocurre lo 
de los enanos, el número que le 
lanzó a todas las carpas del 
mundo y que llegó a los oídos 
del realizador cinematográfico 
sueco Bergman, quien lo con
trata para filmar su tétrica 
película «Noche de circo», en 
1953. 

Hoy, Eduardini se encuentra 
ante esa única espectadora, 
reacia a la risa, observadora 
como nadie de los números cir
censes que hielan la sangre. 
Eduardini, un payaso de los de 
antes, de los que van quedando 
pocos, espera salir triunfante 
de su actuación y volver a San 
Sebastián de los Reyes, donde 
reside desde hace muchos 
años, a contaj» un chiste a sus 
amigos. 

Antonio GARCÍA RAYO 

I N F O R M A N : Charo GALLEGO, Juan LOSADA, Francisco 
HERRERA. Nacho VARGAS y Pedro J. CACERES. 

COORDINA: Jesús GARCÍA. 

Alcobendas: 

FALLO DEL CONCURSO 
DE ARTES PLÁSTICAS 

Con un jurado formado por aficionados y especialistas en arte, 
entre los que se encontraban el alcalde de Alcobendas, Carlos 
Muñoz; José Caballero, teniente de alcalde de este Ayuntamien
to; Enrique Pérez, miembro de la Academia de Bellas Artes de 
San Fernando; José María Rodríguez Alfaro, crítico de la Asocia
ción de la Prensa, y Miguel Duran, profesor de la Escuela de 
Arquitectura de Madrid, se fallaron los premios de Escultura, 
Pintura y Cerámica el pasado viernes, día 14, en el salón de actos 
del Ayuntamiento de Alcobendas. 

El primer premio de Escultura, con una dotación de 500.000 
pesetas, fue para Sergio Castilla, con su obra «Semilla». La meda
lla de plata recayó en Ángel Baltasar, con la obra titulada «Inte-
rrelación». 

En cuanto a Pintura, las 300.000 pesetas correspondientes al 
primer premio fueron para Anazulaica Rodríguez, por su obra 
«Antes de», y la medalla de plata, para la obra «Descubriendo», de 
Osear Kanániz. 

En premios de Cerámica, el primero, con un total de 100.000 
pesetas, fue para Ricardo Mesa, por su obra «Gorda», y el segun
do, medalla de plata, para la obra «Forma I, Forma II», de Víctor 
Edmundo Erazo. 

* • Ha quedado aprobado el " 
plan de aprovechamiento 
forestal para el próximo 
ejercicio en Miraf lores de la 
Sierra. Igualmente, se apro
baron certificaciones de 
obras en el cementerio, es
cuela nacional y otras zo
nas. 

Pronto comenzarán a de
sarrollarse los proyectos de 
remodelación de calles, en 
los que la Diputación apor
tará un 70 por 100, corrien
do el resto a cargo del 
Ayuntamiento. 

UEn Colmenar Viejo, se 
instalará en breve un gim
nasio, dentro del recinto del 
polideportivo. Va estar sub
vencionado por el Consejo 
Superior de Deportes y la 
Diputación Provincial. 
• A quien madruga, Dios le 
ayuda. En San Sebastián de 
los Reyes ya se ha procedido 
a construir la comisión de 
festejos, que programará y 
organizará los correspon
dientes al próximo ejercicio. 
Una enmienda al proyecto 
primitivo, por parte de un 
concejal de UCD, estipuló la 
definitiva composición de la 
citada comisión, en la que 
además de instituciones, 
sindicatos y asociaciones es
tarán integrados todos los 
miembros de la Corpora
ción. 
• Más zonas verdes para 
Colmenar Viejo. Se está pro
cediendo en estos días a la 
instalación de un parque 
público en uno de tos ba
rrios colmenareños de ma
yor densidad de población; 
se trata en cuestión del ba
rrio Molino de Viento. 
• Ha dimitido como conce
jal del Ayuntamiento de 
(Buitrago de Lozoya el so
cialista Eloy Rubira. Las 
causas son de tipo laboral. 
El señor Rubira ha sido 
trasladado últimamente a 
Alcalá de Henares, lo que, 
en su opinión, dificulta el 
trabajar con eficacia en el 
municipio serrano. Será 
sustituido por el siguiente 
miembro de la lista. 
• A su paso por Alcoben
das, los 90 mineros de la 
empresa Crimidesa hicieron 
un alto en su largo recorri
do para pasar las últimas 
tres horas del domingo y 
todo el lunes pasado. 

Durante su estancia en 
esta localidad, los mineros, 
acompañados del alcalde y 
más representantes del 
Ayuntamiento, visitaron el 
monumento de Pablo Igle
sias, así como la exposición 
de Escultura, Pintura y 
Cerámica, que en estos días 
se encuentra abierta al 
público. 

Ante una moción de ur
gencia presentada en la 
permanente del pasado 
viernes, en la que se hacía 
referencia a una pequeña 
dotación económica para la 
estancia de estos trabajado
res en Alcobendas, el grupo 
centrista no estuvo de 
acuerdo con ella. 


